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第２０６４例会 報告（2014・6・13）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．国歌斉唱
３．四つのテストソング
４．来訪者紹介
５．出席 ％表彰､誕生･結婚祝い100
６．米山奨学金贈呈並びに米山奨学生挨拶
７．会長報告

８．幹事報告
９．乾 杯

１０．食 事
１１．委員会報告
１２．ガバナー補佐挨拶
１３．新会員卓話 山形 剛君

例会終了後定例理事会開催１４．点 鐘

◆ビジター
星野 榮助君第２分区Ａガバナー補佐 （桐生赤城ＲＣ）
レ ミン チー君米山奨学生

◆出席 ％表彰100

〈 年〉１４
坪井良行君

◆誕生祝い

東郷庸史君

齋藤憲一君

◆結婚祝い

青山 豊君

◆米山奨学金贈呈

新規米山奨学生
レ ミン チー君
(国籍･ﾍﾞﾄﾅﾑ)

月分の米山奨学金を６
贈呈しました。

レ ミン チー君自己紹介
皆さん、こんにちは。私はベトナムから参りまし

た。 年 月に日本に来て、東京の日本語学校で２００９ ４
日本語を 年間勉強しました。 年 月に群馬大３ ２０１２ ４
学に入学して、今は理工学部機械システム工学科の
年生です。今年の 月から米山奨学生になって、皆３ ４

様のご支援を頂いて、勉強に集中できる様になりま
した。そして、たくさん友達が出来て、色々な国の
事を知ることが出来ると思いますし、多くの方から
貴重な意見やアドバイスを頂けて嬉しく思います。

ロータリーの皆様に心から感謝申し上げます。
これから 年間宜しくお願い致します。２

阿左美会長◆会長報告
１．本日が、今年度最後の通常例会となりました。

皆様にご協力頂きまして、感謝申し上げます。
また、先週の早朝坐禅例会では、坪井会員、ＳＡ

Ａさん並びにクラブ運営委員会の皆様に、大変お世
話になり、ありがとうございました。

次週はさよなら例会です。４年振りに泊まりで行
います。たくさんご参加申込みを頂いております。
当日も、皆様、宜しくお願い致します。

２． 日 水 に次年度の会長幹事さん、奉仕プロジェ１１ ( )
クト委員長さん、インターアクト担当委員の方が、
大間々高校さんへ表敬訪問に行かれました。

新任の吉川校長先生、また外山先生後任のインタ
ーアクト顧問の大澤先生に会われて、ご挨拶された
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そうです。また、夜には、チー君の歓迎会を関係会
員で行ったそうです。そして、本日夜も、次年度の
クラブ運営委員会の打合会が行われます。

幹事◆幹事報告 髙森
◇本日例会終了後１Ｆ和室で理事会を行います。
◇次例会はさよなら例会です。

(点鐘ＰＭ６:３０､伊香保温泉『ホテル木暮』)
◇再来週の金曜日 月 日は公式休会です。６ ２７

本日の例会からさよなら例会会費の集金を行っています。◇
◇ロータリーの友 月号を配布いたしました。６

（各テーブルに配布）◇ガバナー月信 月号６ が配信されました。
（各テーブルに配布）◇ハイライトよねやま１７１が配信されました。

武井善作会員よりニューモラルNo.538を15部頂きました。◇
藤岡ＲＣより創立５０周年記念式典のお礼状が届いています。◇

。◇館林東ＲＣより創立３０周年記念誌が届いています
群馬県自閉症協会より会報他資料が届いています。◇

◇例会変更のお知らせ
前橋西ＲＣ 6/27 前橋北ＲＣ 6/23､6/30(休)
伊勢崎東ＲＣ 6/23 前橋南ＲＣ 6/25
碓氷安中ＲＣ 6/19､6/26(休) 富岡ＲＣ 6/18

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 4/28､5/12､5/19､5/26､6/9 桐生南ＲＣ 5/14
桐生中央ＲＣ 5/29 桐生赤城ＲＣ 5/27､6/3

坪井会員◆乾 杯
この度は出席のお祝いを頂き

。ましてありがとうございました
先日、南無の会というのが浄

運寺でありまして、その時の講
師の方が、学生の時の先生でし
た。 数年振りにお会いしまし３０
たが、先生はあまりお変わりな
く、私の方が一方的に年をとっ
てしまったようでした。つくづ

く時の経つのは早いものだと、感じた次第です。皆
様とのご縁を大切にして、日々暮らしたいと思いま

!!す。それではご唱和お願いします。乾杯
１３２５キロカロリー◆食事メニュー

豚肉のしょうが焼き､小海老とアボガドのサラダ､白飯､香の物､
鶏団子と枝豆のスープ､蛸とわかめの和え物､フルーツヨーグルト

◆委員会報告
□クラブ運営委員会

新木出席担当◇出席報告
総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）５４ ９ ５ ４
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数３ 名５０ ８
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１２ ７ ９０．００

（ ）前々例会修正出席率 ％ 最終欠席者６名８８．００
□拠金委員会

松原ﾆｺﾆｺBOX担当◇ニコニコＢＯＸ
ガバナー補佐･星野榮助君一年間お世話になりました

星野ガバナー補佐を歓迎します｡色々お世話になりま
した 星野君､向田君
山形さん､卓話楽しみにしています 野田君､栗原 君(秀)

卓話がんばります 山形君
栗原さん退院おめでとうございます 坪井君

栗原 君東郷先生､望先生､学君､お世話になりました (幸)

最後の通常例会です 阿左美君
阿左美年度のゴールが見えました｡一年間大変お世話
になりました 髙森君
一年間ありがとうございました 小林 君( )聡

何となく 野村君､齋藤 君(憲)

さよなら例会欠席で申し訳ありません 新井君
石川拠金委員長◇ロータリー財団

星野ガバナー補佐をお迎えして｡一年間お世話になり
ました 阿左美君､髙森君､齋藤 君､前原君､松原君(憲)

山形さん､卓話楽しみにしています 乾君
卓話がんばります 山形君

阿左美会長､髙森幹事､一年間ご苦労様でした
鳥嶋君､霜村君､野村君､野田君

栗原 君石川委員長､坪井さん､ご迷惑をお掛けしました (幸)

一年間ありがとうございました 小林 君( )聡

年末調整 東郷 君､東郷 君(庸) (学)

栗原 米山奨学担当◇米山ＢＯＸ (幸)

星野ガバナー補佐を歓迎して 松原君
山形さん､宜しくお願いします 前原君
卓話がんばります 山形君
大変ご迷惑をお掛けしました 栗原 君(幸)

阿左美会長､髙森幹事､一年間ご苦労様でした
鳥嶋君､野田君

髙森君向田さん､横塚さん､いよいよですね｡頑張って下さい
一年間ありがとうございました 小林 君( )聡

何となく 野村君､齋藤 君(憲)

年末調整 東郷 君(学)

向田会長エレクト□次年度本部
次年度の地区大会が 月 日に開催されます。既８ １０

に皆様にはファックスでご案内しております。また
７０本日が登録締切日です。次年度も本年度と同様に

％の登録ということで、理事役員、入会 年未満の３
方は義務出席にさせて頂いております。その辺をご
配慮の上、これから出欠表を回しますので、ご記入
下さい。

□広報活動委員会
金子ｸﾗﾌﾞ会報･雑誌担当◇クラブ会報･雑誌

ロータリーの友６月号の解説を致します。
先ず、表紙ですが、横組の方は、岡崎東ＲＣ･浅岡謙
治会員の｢烏川のホタル｣で、夜ホタルが乱舞してい
る情景を撮ったものです。縦組の写真は、堺中ＲＣ･
前田什参生会員の｢御田植祭｣で、田植え祭りで盛り
上がったところを撮ったものです。詳しい説明は縦
組 頁をご覧下さい。３６

本文横組ですが、 頁はＲＩの指定記事で 『ロー３ 、
タリーを実践し続けよう』と、今年度の活動を評価
してＲＩ会長のロンＤ バートン氏が書いています。.
次に 頁は、 月のロータリー親睦活動月間に因７～１１ ６
んで特集を組んで、世界に開かれたロータリーの親
睦活動を紹介しています。 頁に亘っては、ＲＩ１２～２１
が行ったフォトコンテストの入選作品を掲載してい
ます。 頁は「ポリオ撲滅まであと少し」で、２２～２５
ロータリーがポリオ撲滅に取りかかった頃のことか
ら今日まで、そして今後について書かれています。

“ロータリーの最新情報 いま･･･３４頁には、 Rotary
『電子化が進むロータリーの世界 ”が、 頁』 ３６～３７
には“ 掲示板”があります。ここをご覧にROTARY

。 、なるとロータリーの動きがよくわかります 例えば
“電子版のご案内” というのがあります。それで、
私は『友』の電子版をパソコンで見てみました。電
子版の利点は文字を自由に拡大できて見易いところ

。 、 。でした どうぞ 皆さんも一度ご覧になって下さい
次に縦組ですが、 頁に 地区 基調講４～８ ２６５０ IM

演『世界に羽ばたく子どもを育てる』というタイト
ルで、子どもの理科離れをなくす会代表･北原氏講演
要旨が紹介されています。 頁『わがまち そ９～１２ …
してロータリー』では、今話題の富岡製糸場につい
て、富岡中央ＲＣ会員が世界遺産になるまでの興味
深い経緯を語っています。 頁は会員の投稿の１３～１９
ページ『友愛の広場 、 頁は『卓話の泉 、』 』２０～２１

頁は『俳壇・歌壇・柳壇』で、面白い川柳が２２～２３
載っています。 頁の『ロータリーアットワー２４～２５
ク』は会員皆様の投稿のぺージで、各ＲＣの個性溢
れる活動を紹介しています。

今回で、この一年間の友の紹介を終了します。少
しは興味を持って『ロータリーの友』を読んで頂け
たならば幸いです。
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ガ バ ナ ー 補 佐 挨 拶

第２分区Ａガバナー補佐

星野榮助君
（桐生赤城ＲＣ）

皆様のご協力により、ガバナー補佐の大役を終わろ
うとしています。

顧みますと、一昨年の 月ごろ前橋で初めての研修１０
が泊まりであり、それから一年半が経過しました。不
勉強の身でありましたので不安でしかたがなかったこ
とが思い出されます。特にガバナー方針の中に『 』IM
を開催するとあったので、今の言葉で言うと「マジ
か？」と思いました。それでも、会長幹事会や伊勢崎
地区のガバナー補佐との話し合いで、先ずは桐生地区
内をよく知ってからということで、伊勢崎地区とは別

、 、に を開催することになり 皆様のご協力もあってIM
無事開催できました。特に貴クラブは幹事クラブであ

、 、りましたし 阿左美会長とは同級生ということもあり
全員登録して頂き、ひとかたならぬご理解ご支援を頂
きました。お陰様で、ガバナーからもお誉めの言葉を
頂きましたし、良い評判を耳にしております。

いたらないガバナー補佐ではございましたが、それ
。故にロータリーの友情を深く感じることができました

未だ少し任期が残っておりますが、貴クラブのます
ますのご発展を祈念申し上げて、お礼の言葉とさせて
頂きます。

新 会 員 卓 話

君山 形 剛
（電気器具販売）

「町の電気屋さん」

本日は、私の仕事についてお話させて頂きます。
私の仕事は、大間々町と相生地区を跨るところで家

電電気店を営んでおります。いわゆる町の電気屋さん
です。祖父の代からの創業で 年位と聞いており７６～８０
ます。大間々では最古参で私が三代目です。

東京オリンピックが始まる年、電気店が一番隆盛だ
った頃、当店は開店休業状態であったそうです。祖父
の跡を継いで私の父が山形電気商会として復活させた
のが、私と同じ年の 年前のことで、三洋電機のお店４２
としてスタートしました。以前は大間々町七丁目にお

、 。 、店がありましたが 現在の所に移転しました その後
バブルの時に多角化を図り経営が苦しくなり、また業
界全体も悪い時期でしたので、私が大学を卒業して店
に入った頃は大変な状態でした。でも、その頃の体験
があったからこそ、今こうしてやっていけるのかなと
思っています。

三洋電機はＡＶ関係のブランド力が弱かったので、
オール電化 太陽光発電に取り組みました。当時は、東
京電力さんもオール電化を始めていない頃でした。

家電販売店と電気工事屋さんがあるように、家電販
売店にも家電量販店と町の電気屋さんがあります。町
の電気屋さんはメーカー系列になっていますので、わ
が社は三洋からパナソニックになりました。当店は家

、 。電販売の他に 簡単な配線工事や修理も行っています
量販店が大攻勢をかけている中、テレビショッピン

グやインターネットショッピングも急速に伸びていま
す。そんな中、家電量販店はアフターケアなどのサー
ビスが置き去りになってしまったという問題が出てき
ています。一方、高齢者の中には、買い物難民やデジ
タル難民と呼ばれる現象が起きています。

そうなってくると、価格だけでなく、違う価値観が
出てくる訳で、それを活かしていくのが私たち町の電
気屋さんです。地域密着型をモットーに、顧客管理を
充実して、何度でも対応する使い方の説明や、アフタ
ーサービス等の素早い対応、巡回訪問などを行って、
販路を開拓しています。心をかよわし顔が見える仕事
を念頭において、お客様のニーズや困りごとを解決し
ていくことが、私どもには必要なことと受けとめてお
ります。また、お客様が困った後ではなく、ここが困
りそうだと先にキャッチして提案していけるよう心が
けています。電気については掛かり付けのお医者さん
のようになれれば、町の電気屋さんも生き残って、量
販店に対抗できると考えて、営業を行っています。

最後に、今年４ テレビ元年です。ハイビジョンのK
４倍のきれいさで映ります。実は今お店を改装してい
て、改装後は４ テレビを展示します。とにかくきれK
いなテレビですので、是非皆様遊びがてらご覧にお出
で下さい。

５月２８日紙面上理事会報告

。１．新会員推薦書を受理

６月１３日理事会報告

１．入会承認された２名の入会は次年度とする。
２．櫻井和彦君の退会届受理。
３．マイトリー学園大間々南幼稚園に図書資金を寄付する。
４．予算執行状況の確認。

㈲ダスキン渡良瀬

青 山 豊代表取締役

みどり市大間々町高津戸530

０２７７－７２－１２２１℡

齋藤学税理士事務所

齋 藤 学所 長

みどり市大間々町大間々422-1

０２７７－３２－５５３３℡



阿左美年度 退任に当たり阿左美年度 退任に当たり阿左美年度阿左美年度 クラブ会報･雑誌担当クラブ会報･雑誌担当

◇我がクラブの会報は、 余年の伝統を引き継いで、４０
益々充実した内容と出来栄えで、その使命を達成し
ていると思います。これも実務担当の事務局･清水
紀楊子さんが、ロータリーに精通していて、更に編
集能力に秀で、パソコンを使いこなして作成してい
るからです。担当である私の役目は、専ら校正作業
をして、間違いがあったら訂正することくらいで、
全部お任せでした。

◇雑誌「ロータリーの友」については、会員の皆さん
に興味をもって読んで戴くために、毎月第１例会に
「友」が配布されて、会員の手許にあるときに、
その内容の主だったところを解説して来た訳です
が、発表時間に限りがあって、詳しい情報が伝えら
れなかったり、又、説明が下手であったりで、実際
にその効果があったのかどうか、反省しているとこ
ろです。

、 。この一年間 会員皆様のご協力に感謝申し上げます

金子福松 記
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６月２７日(金)は公式休会です

《次例会予告》

７月４日(金) 向田年度初例会

会長･幹事･副会長バッジ引継、クラブフォーラム

新 規 米 山 奨 学 生 歓 迎 会 開 催

本年 月から 年間、当クラブがお世話する米山奨学４ ２
生･レ ミン チー君の歓迎会を、 月 日(水)午後 時６ １１ ７

。から糸屋通りのトラットリア･バルボンで行いました
当クラブから、カウンセラーの小林惠司君、向田靖

会長エレクト、横塚直人副幹事、次年度の拠金委員長
の奥村勉君、米山奨学担当の七五三木正君、留学生と
相性の良い乾和久次期副幹事、事務局の７名が出席し
ました。

チー君は、 年 月生まれで、ベトナム国籍の好１９９０ ６
青年です。当日は、ベトナムのことや留学生活につい
てなど話がはずみ、美味しいイタリア料理で、ビール
もワインもだいぶすすんだようでした。

学校法人マイトリー学園大間々南幼稚園に

図 書 資 金 寄 贈

、 、６ １４月 日(土) 阿左美博会長と根本正則副会長が代表して

マイトリー幼稚園に図書購入資金を寄贈して参りました。

遡ること 年 月、矢野ガバナー年度の地区大会第１２００２ １０

日目オープニングアトラクションに 園児の皆さんが合唱(太、

鼓)を披露して下さり、その時の謝礼金をもとに、記念して

『ロータリー文庫』を園内に設置して下さいました。

それから約 年が経ち、この度、本の補充資金に充てて１２

頂くため、クラブの資金と会員有志を募って、寄付金をお贈

り致しました。

当日は、理事長の横塚榮三郎様と園長の松島博先生に、直

々に出迎えて頂きました。また、幼稚園と縁の深い次年度幹

事の横塚直人会員も立ち会われました。

大 間 々 高 校 表 敬 訪 問
月 日(水)午後 時 分、次年度の会長･向田靖６ １１ １ ３０

君、幹事･横塚直人君、奉仕プロジェクト委員長･霜村
年勇君、インターアクト担当･東郷学君の４名が、大
間々高校さんに表敬訪問にお伺いしました。

今年の４月から新しく替わられた吉川浩司校長先生
にお会いしてご挨拶をして、次年度もインターアクト
活動に対してご理解ご協力をお願いして参りました。

また、長年顧問を務めて頂いた外山宏美先生の転出
に伴い、今年度は大澤瑞穂先生、今井徳子先生、中閑
陽子先生が、担当して下さいます。

次年度も 数名の生徒さんが参加して下さるとい１０
う、嬉しいお知らせも頂きました。

大澤瑞穂先生と吉川浩司校長先生を囲んで

遠藤瑞香ぴあのりさいたる
元ロータリー財団国際親善奨学生

チケット購入にご協力下さい

（お申込は事務局へ）

( )８月９日 土

ＰＭ７:００開演（６：３０開場）

ながめ余興場

全席自由 前売1,500円




